## Universitarios ecuatorianos analizan vida y legado del Che Guevara



Quito, 15 nov (RHC-PL) Estudiantes de la Universidad Central de Ecuador debatieron sobre la vida y el legado de Ernesto Che Guevara, así como de la importancia de sus ideas para la juventud de ese país andino y de América Latina.

La cita organizada por la Embajada de Cuba en Quito, en el marco de las actividades por el 50 aniversario del asesinato del luchadorr revolucionario, tuvo lugar en la Facultad de Ciencias Económicas, en la que se realizó un panel en presencia de alrededor de 200 alumnos de las carreras de economía, finanzas y estadísticas.

Durante el intercambio, la primera secretaria de la misión diplomática, Yudith Rivera, se refirió a la estrecha relación que unió al guerrillero de origen argentino con Cuba, sus líderes revolucionarios y el pueblo.

Al respecto, destacó como el Che se entregó por completo a la lucha cubana contra la tiranía y tras el triunfo de la revolución el 1 de enero de 1959, se incorporó al proceso que proponía cambios sociales

profundos.

Rivera también recordó las múltiples tareas y responsabilidades que ocupó en el nuevo gobierno, con un desempeño siempre en ascenso y de autosuperación permanente, entre los cuales estuvo asumir el cargo de presidente del Banco Nacional de Cuba y ministro de Industrias.

En el panel también participaron el profesor Alejandro Santillán, coordinador de los Círculos de Cultura en Universidad Central, quien consideró como un deber para los jóvenes estudiar la vida Ernesto Guevara.

Por su parte, el economista Edison Solórzano habló de las virtudes del guerrillero, su trayectoria internacionalista y manifestó certeza de que 'su ejemplo será una semilla que siempre germinará en las nuevas generaciones'.

Tras la conferencia el estudiantado expresó curiosidad sobre las ideas aplicadas por el Che en Cuba en temas económicos y de manera general sobre el modelo que defendía, en comparación con los existentes en los países socialistas europeos.

Igualmente precisaron que su imagen y obra siguen vigentes en las nuevas generaciones y el solo mencionar su nombre tiene un poder fuerte de convocatoria.

Para algunos, el revolucionario argentino-cubano es un símbolo de lucha antimperialista y justo en eso radica su principal legado a los movimientos progresistas del mundo.

'Es impresionante el interés expresado por los jóvenes universitarios asistentes al evento, a sala llena, así como constatar que reconocen la necesidad de profundizar en el ejemplo de vida y de pensamiento del Comandante Che Guevara', afirmó a Prensa Latina la primera secretaria de le embajada cubana.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/147494-universitarios-ecuatorianos-analizan-vida-y-legado-del-che-guevara



Radio Habana Cuba